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В начале октября прошлого года руководством Ярославской генерирующей компании
был заложен первый камень в основание современной котельной в микрорайоне
Солнечный. С того дня оживления на строительной площадке замечено не было. На все
попытки узнать: «Когда же начнется строительство? Успеете ли в срок?»  в ЯГК нас
успокаивали: «Снег сойдет, тогда и приступим к строительству. Само здание котельной
будет модульного типа, которое быстро возводится, так что успеем». После этого дату
начала стройки перенесли на начало апреля. За окном уже середина мая, а стройка так
и не началась.

  

Прав был Глава Угличского района Сергей МАКЛАКОВ, который не спешил радоваться
во время торжественной закладки первого камня в основание котельной:

  

– Окончательно я успокоюсь только тогда, когда новая котельная заработает.
Откровенно скажу, тяжело шла и идет реализация этого проекта.      

  

Прошло уже семь месяцев, а стройка дальше первого камня в основание новой
котельной не продвинулась.
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В понедельник, 13 мая, в пресс-службе «ЯГК» был получен следующий ответ: «В
строительстве котельной заинтересованно и областное правительство, поэтому мы ее
обязательно построим». Затем пресс-секретарь ОАО «ЯГК» Дарья ГУДКОВА прислала
на электронную почту справку о строительстве котельной в микрорайоне Солнечный.

  

Приведу выдержку из этой справки: «Стоимость строительства нового энергоисточника
составляет 225 млн. рублей. Проект финансируется в форме государственночастного
партнерства, при этом 30 % средств составляют собственные средства ЯГК и 70 %
привлекаются в виде кредита.

  

Запуск котельной состоится в 2013 году. Строительство котельной осуществляется в
рамках областной целевой программы «Энергосбережение и повышение
энергоэффективности в Ярославской области» на 20082012 годы и перспективу до
2020 года.

  

В настоящий момент выполнены следующие работы:
- Планировка площадки строительства;
- Переподключение холодной воды для выноса водопровода с площадки строительства;
- Проведены геодезические работы по выносу осей корпуса котельной;
- Выполнен проект строительства по подводящему газопроводу;
- Проработана схема электроснабжения котельной.»

  

В районной Администрации вопрос строительства котельной в Солнечном не
комментируют до встречи Главы района Сергея МАКЛАКОВА с генеральным
директором ОАО «ЯГК» Виктором ТАМАРОВЫМ. И это правильно, такие серьезные
вопросы должны решать на уровне руководителей. Тем более, Глава района осознает
всю важность строительства новой котельной:

  

– Строительство новой котельной в микрорайоне Солнечный – важный социальный
вопрос. Существующая схема подачи горячей воды и тепла от котельной «Угличмаш» не
может обеспечить должное качество предоставляемых коммунальных услуг. В этом
вопросе мы стояли и стоим на стороне жителей, вместе с которыми не один год
добивались решения этой проблемы.
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Мы продолжим следить за развитием ситуации.

Кирилл ВОРОНИН, фото автора

  

"Угличанин" №18 (320) от 15.05.2013 года
{loadposition yandex-knopka}{jcomments on}

 3 / 3


